par la majorité, même malmenées.

Humaniste abusée.

Flouée, rejetée du groupe majoritaire, j'ai donc décidé de siéger à part dans un nouveau groupe d'opposition: celui des Radicaux Humanistes "abusés"?

Je remercie celles et ceux qui m'ont soutenue encouragée lors de campagne et aussi après l'élection, avec qui j'ai établi des liens de confiance. Je suis désolée de ne pouvoir poursuivre ce à quoi je m'étais engagée, car quand je m'engage à faire quelque chose c'est toujours pour aller jusqu'au bout. Mais le travail était impossible. De plus, lors du dernier conseil municipal en date, celui de septembre dernier, une seconde sanction est tombée : Monsieur le Maire a décidé que je ne pouvais plus siéger dans aucune des commissions municipales dans lesquelles l'avais été élue par l'ensemble des Conseillers. Je ne suis plus désormais autorisée à siéger que dans les commissions obligatoires extra municipales. Mais en tant que représentante de

Peut-être ai-je des idées farfelues :

- comme organiser la récolte des œufs de Pâques pour les enfants des écoles (impossible à faire, pas de budget animation).
- organiser la fête de la Musique pour son 20^{ème} anniversaire (ça pas de problème c'est gratuit et assez facile à réaliser même sans le Conservatoire de Musique puisqu'il ne fallait pas les solliciter m'a-t-on ordonné...),
- lancer un forum des associations (idée qui a été reprise),
- faire tirer le feu d'artifice du millénaire, depuis la passerelle (impossible, on aurait jamais l'accord m'a t'on annoncé),
- étudier la relocalisation de la Mairie dans des locaux fonctionnels et adaptés, dans le centre ancien du village,
- ouvrir plus largement aux Champenois le magnifique complexe qu'est le Palais des Rencontres,
- organiser la semaine de sécurité routière,
- offrir à nos jeunes des murs, ou au moins un, pour qu'ils puissent s'exprimer (Tags, Graphes...Refus : cela ne sert à rien m'a-t-on dit...),
- organiser autour de la Ste Cathérine (25 novembre) les journées de l'arbre,
- ou encore organiser un festival régional, voir national, de rollers - il faut savoir que notre ville s'est vu proposer d'être ville étape pour le tour de France Roller en juillet prochain - (impossible à réaliser, il n'y a pas de budget pour cela m'a-t-on répondu), pourtant j'avais tous les contacts nécessaires, il ne manquait que le feu vert du Maire.
- envisager de créer un service des fêtes composé peut-être de deux techniciens chargé des opérations d'animation municipales dans le cadre de l'ARTT (35 H), (pas question puisqu'il y a une association paraîtil para-municipale, m'a-t-on répliqué), et j'en passe...

l'opposition, je continuerai à y œuvrer pour l'intérêt des

Champenois.

Christine WATY

Pour une ville propre et agréable

Thierry DANIEL

En mars dernier, à l'issue du scrutin, le Maire tout fraîche-ment élu s'était empressé, dans son 1 er discours officiel de

promettre le printemps aux champenois. Fini les promesses électorales, l'automne est arrivé bien avant la date officielle. Le constat est sévère. Non seulement l'entretien de la ville s'est détérioré mais les différents dossiers de partenariat n'ont pas débouchés sur des actions concrètes sur le terrain. Il apparaît maintenant très clairement que l'embellissement de la ville est la dernière des préoccupations du Maire. Ainsi, alors que le responsable du service espaces verts et environnement a dû démissionner compte tenu des conditions de travail et des relations inexistantes avec les élus.

c'est maintenant au tour du Maire adjoint en charge de ce dossier de remettre sa délégation au maire. Sans adjoint et sans personnel compétent, le maire devrat-il, pour tenir promesses tondre les talus SNCF. désherber les caniveaux et ramasser réqulièrement les tas de monstres qui viennent fleurir nos trottoirs, alors qu'il a indiqué qu'avec peu de moyens, du bon sens et de l'énergie, Champagne deviendrait une agréable où il fait bon vivre pour ceux qui y habitent.